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Lista de presença

Membros do Poder Público Membros da Sociedade Civil

Mariana de Menezes Guedes x Adriano Garcia Pires

Jean Carlo Leite da Cunha Lucas Rodrigues dos Santos

Desenvolvimento Econômico (vacante) Paulo dos Santos x

(vacante) (vancante)

Educação (vacante) Leda Pellico x

(vacante) (vacante)

Maria do Carmo Lima Maria Francimeire da Silva x

Elienir Alves Lemos Lopes Rita de Cássia Ferreira

Rosângela T. de Ploêncio Sholzel Thiago Henrique de Andrade

(vacante) Anderson Paulo da Silva

Glauco Henrique Teotonio da Silva Josiane Steck Feliciano x

Vitor Aparecido Marques Barbosa (vacante)

Tainah Baratella x Raquel Ramirez

Márcio dos Santos Giovanna Rizzo

Alexandre Ferreira Amorim x Moisés Moraes de Matos

Daiany Cristine Bezerra de Oliveira Dorivaldo Slobodian da Costa Galvão

Cintia de Gouveia Becari x Ingrid Ferreira

(vancante) Ronielber Francisco Dias Damasio

Ata nº 07/2023 da Reunião Ordinária do CMPC do Conselho Municipal de Políticas Culturais.

Aos trinta dias do mês de maio de 2023, às dezoito horas e trinta e oito minutos, deu-se início a reunião
ordinária do CMPC, via Google Meet (link: http://meet.google.com/nub-nscg-cxy). Estiveram presentes os
conselheiros: Mariana Menezes, Cintia de Gouveia Becari, Meire Silva, Paulo dos Santos, Leda Pellico,
Tainah Baratella, Alexandre Amorim, Josiane Feliciano. A presidente Mariana iniciou os trabalhos com
recados gerais, sendo a reinauguração da Praça Castello Branco com o Mutirão (início das 09h), com a
estreia do grupo de Teatro dos Corpos Estáveis às 11h30 e no domingo a inauguração do Piquenique na
Praça com a apresentação da Jazz Orquestra; à tarde a Mostra de Dança e à noite show com Tom Nando e



banda. E durante os meses de junho e julho a programação já está fechada às sextas, sábados e domingos
com diversas atrações. Sobre a audiência da Câmara da Lei PG, o plano sofreu uma alteração, pois segundo
o art. 17 do decreto nº11.525/2023, existe a possibilidade de destinar 5% do valor dos recursos para
operacionalização de ações do Poder Público exclusivas para a execução da lei no município (capacitações,
consultoria, mapeamento, monitoramento e pagamento de pareceristas). Recebemos um ponto MIS
(Museu da Imagem e Som) neste ano e a sede será no auditório da Pracinha da Cultura. O programa
PONTOS MIS traz, gratuitamente, sessão de cinema, oficinas, exposições e palestras de linguagem
audiovisual ao município participante. A Conselheira Leda nos informou que a Associação dos Artesãos de
Campo Limpo foi registrada depois de um longo tempo aguardando a documentação ser aceita pelo
Cartório. Ela solicitou o auxílio do Conselho para que a partir de agora haja a possibilidade de realizar uma
Feira de Cultura e não somente de Artesanato, dando espaço para outras áreas culturais. A presidente
Mariana solicitou deliberação quanto à manutenção das redes sociais do conselho, sendo uma opção os
estagiários da Secretaria de Cultura cuidarem destes conteúdos e nós conselheiros enviamos os conteúdos,
ou algum conselheiro assume este papel, com a disponibilidade necessária. Os conselheiros Paulo, Josiane
e Leda tiraram todas as dúvidas quanto às postagens: conteúdos, tempo de elaboração, agilidade, o
processo e etc, e também deram sugestões de agenda para as postagens. Ficou deliberado que a Secretaria
de Cultura e Turismo, através da equipe de produção de conteúdo das redes sociais, têm autonomia para
elaborar e postar conteúdos, desde que haja um calendário de postagens com temas; sugestão de stories
para registro ao vivo de ações; os conselheiros possam enviar propostas de conteúdos para postagens; a
equipe possa cobrir eventos culturais sugeridos pelos conselheiros desde que avisado previamente e com
disponibilidade de agenda; em caso de impossibilidade de agenda, os conselheiros se comprometem a
fazer fotos de boa qualidade e enviar junto com um texto breve explicando o evento ocorrido para a equipe
da Secretaria. Todas as informações serão concentradas no estagiário Murilo e repassadas aos demais
integrantes da equipe. Por fim, Josiane tomou a palavra, explicou sobre o processo de construção de uma
academia campo-limpense de Letras, os desafios que tem enfrentado e solicitou ajuda ao CMPC. Ficou
combinado que ela agendará uma reunião entre os escritores e o CMPC para os conselheiros ouvirem a
situação e poderem analisar de que forma contribuir. Nada havendo mais a tratar às dezenove horas e vinte
minutos ocorreu o encerramento, e esta vai por mim, Cintia de Gouveia Becari, lavrada e assinada após
aprovação da ATA pelos demais conselheiros na próxima reunião.
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